

## NOTA DE PRENSA

### Carlos León. Pasajes



José Guerrero. Paisaje horizontal, 1969

5 de octubre – 30 de diciembre de 2018.

#### CENTRO JOSÉ GUERRERO

##### **Produce**

Centro José Guerrero

Diputación de Granada.

##### **Comisario**

Francisco Baena.



Centro  
José  
Guerrero



Diputación  
de Granada  
Avancamos juntos

##### **Horario**

De martes a sábado y festivos:

de 10:30 a 14:00 h y de 16:30 a 21:00 h

Domingos: de 10:30 a 14:00 h

Lunes no festivos: cerrado

Visitas comentadas: martes a las 19:00 h

Calle Oficios, 8  
18001 Granada  
T +34 958 220119  
centroguerrero.es

Carlos León forma parte de la generación de artistas que, desde los años setenta del pasado siglo, se interesó por los nuevos caminos de la abstracción pictórica y fue alcanzada por *el efecto Guerrero*. Así quedó patente con su participación en la muestra comisariada por Mariano Navarro en el Centro José Guerrero en 2006.

Su obra ha tenido en el expresionismo abstracto un referente fundamental, ampliado con las revisiones y herencias que de él se han venido produciendo. Su ambición e intensidad le hicieron revivificar algunos elementos originarios (la gestualidad automatista que llega a Twombly, la implicación en el cuadro de todo el cuerpo a la manera de los *action painters*, la amplitud de los planos de Rothko o Newman) con un ímpetu y una apertura que lo han conducido a regiones inexploradas. Tras un largo y profundo camino de formación, Carlos León ha logrado una madurez en la que lleva más de una década instalado, produciendo una obra de plenitud. Esta exposición es una buena muestra de ella, así como un homenaje que el pintor quiere tributar a su amigo y maestro José Guerrero.